



EL CLIENTE SIEMPRE TIENE LA RAZÓN

Mexicanos más cautelosos al adquirir microcréditos

8 diciembre, 2017



Los mexicanos muestran un mayor cuidado al solicitar préstamos debido a que están más conscientes de los casos que ameritan la solicitud de un financiamiento, aunque más de la mitad considera que es difícil acceder a un crédito.

De acuerdo con una encuesta realizada por la principal empresa de préstamos personales a domicilio Provident, en México y la compañía líder de investigación de mercado GfK, 97% de los encuestados asegura que analiza cuidadosamente su situación antes de solicitar un préstamo.

Según el documento Bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2017, 92% de los encuestados suele pedir un préstamo únicamente en caso de emergencia, y llama la atención que 95% de ellos son personas de 25 a 34 años de edad.

Además, 79% de los encuestados aseguró que no solicitan un préstamo de manera impulsiva, cifra que es 5 puntos porcentuales mayor al número de personas que el año pasado aseguró que no pide un préstamo por impulso (74 por ciento).

De manera similar, la mayoría de los encuestados (85%) dijo que no piden más dinero de lo que pueden pagar, cifra que bajó 6 puntos porcentuales comparada con 91% que el año pasado manifestó lo mismo.